
【意見】

昨年沼田市の観光アンバサダーに元光GENJI の佐藤寛之さんが就任された事は市

長もご存じだと思いますが、１年の任期中どんな活動をしていたか、どんな功績が

あったのかということを把握されていますか？

沼田市が真田で全国的に知名度を上げたというのなら尚更、地道に発信していく

術を考え継続していかなければ意味がありません。アンバサダーを担いライブやイ

ベントで沼田市の映像を流し沼田城建築の協賛金を募りツアーでファンの人達を何

度も沼田市に連れて来てくれた佐藤寛之さんのお顔くらい覚えて下さい。SNSでの拡

散は大きいです。この１年はSNS上で「沼田」「FM OZE」の文字が溢れていました。

「沼田WK」も九州～北海道の方々が聴いていました。嬉しくないですか？地元放送

を日本のあちこちで聴いてくれて録音まで。私は沼田市民としてとても嬉しいです。

ツアーやイベントで沼田市を初めて知り、再度来てくれたリピーターさんもいまし

た。FM OZEの生放送には遠く名古屋から来てくれた人もいます。

そんな地道な活動をしてくれている佐藤寛之さんを沼田市のアンバサダーとして

もっと大切にして下さい。沼田市にとって必要な人です。市民の一人として切に願

います。6月9日は最後の生放送です。市長もぜひFM OZE にいらして下さい。アンバ

サダーとしてのお仕事の１つが残念ながら終わります。市長の目でちゃんと見届け

て下さい。

女性６０代：市内在住

【回答】

沼田市が保有する良質な観光素材を広く日本中に向け発信し、観光誘客を促進す

るために、知名度のある佐藤寛之さんの誠意ある活動は市としても充分認識してお

り、大変感謝しております。

市といたしましても、沼田市観光協会アンバサダーとしてのご活動を応援させて

いただくとともに、引き続き本市のＰＲにお力添えをいただきたいと考えておりま

す。

担当：経済部観光交流課観光推進係


